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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA INÍCIO DE PROCESSO
LICITATÓRIO REFERENTE À CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº
24.458/04 – OBRAS COMPLEMENTARES DO PROJETO TIETÊ
– 2A ETAPA.
Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e quatro, às quinze
horas, à Av. do Estado, 561, Unidade I, Ponte Pequena, na sala
Cotia, reuniu-se o Grupo de Representantes da Sabesp
encarregados da Condução dos Trabalhos da Audiência Pública,
conforme determina o artigo 39 da Lei 8.666/93, composto pelos
senhores Marcelo De Assis Rampone, Antonio Bichara, Rubens
Russo, Roberto Aldin Vazquez e Edson Santana Borges.
Primeiramente o Sr. Antonio Bichara, fez uma breve exposição dos
motivos da Audiência Pública. Sob a presidência do Senhor
Marcelo De Assis Rampone, iniciou-se a explanação sobre os
objetivos a serem alcançados com o novo projeto em questão,
assim como a demonstração das vantagens e benefícios que
norteiam o projeto pertinente à Concorrência Pública n°
24.458/04. Inicialmente, através dos slides, foi mostrada a atual
situação do Rio Tietê na Região Metropolitana de São Paulo e nos
municípios que a compõe e a relação que lhe é peculiar com a
Bacia Hidrográfica do Alto-Tietê. Na seqüência, o expositor versou
sobre o sistema de esgotamento e seu funcionamento básico,
assim como as concepções do sistema de esgotamento na Região
Metropolitana de São Paulo. Também foi lembrada a 1a etapa do
Projeto Tietê, que ocorreu entre 1992 e 1998, as ações que lhe
foram inerentes e as obras executadas naquela oportunidade.
Através dos slides visualizou-se as estações construídas que
significaram um investimento de U$ 1,1 bilhão. Na seqüência
falou-se da 2a etapa do Projeto Tietê que, por sua vez, terá como
investimento a quantia aproximada de U$ 400 milhões num
período compreendido de 2002 a 2006. Ressaltou-se quais serão
as principais ações, resultados e objetivos, assim como os
benefícios esperados com essa nova etapa do Projeto.
Continuando a exposição, falou-se sobre as obras a serem
realizadas nesta 2a etapa, sobre os projetos que compõe o sistema
de afastamento da Billings, sobre as dificuldades do programa de
obras e, ainda, sobre a posição atual das obras. No tocante às
obras complementares seguiu-se falando sobre a origem dos
recursos que financiarão as obras e sobre as possíveis alterações
na taxa de câmbio e suas repercussões. Foram mencionados os
quantitativos físicos dessas obras complementares por região e
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que o valor global estimado é de 230 milhões de Reais, frisando-
se que o início da venda dos editais está previsto para o mês de
outubro de 2004 com previsão de início da contratação das obras
para março de 2005. Por fim, o Grupo de Representantes da
Sabesp esclareceu as indagações dos interessados, tais como: se
havia informações disponíveis de distribuição de lotes. Aqui foi
dito que o edital está em fase de aprovação e não há informação
neste momento.  Foi , ainda, perguntado se as obras da 1a fase
estão encerradas, sendo dito que sim. Perguntou-se se as obras
que foram contratadas na 1a etapa foram completamente
executadas, sendo dito que somente a região do ABC apresentou
alguma dificuldade em razão de problemas institucionais.
Perguntou-se se as obras da 2a fase atenderam satisfatoriamente
as expectativas, sendo respondido que sim pois estão dentro do
cronograma previsto. Perguntou-se se existe algum contrato
paralisado da segunda etapa, sendo dito não. Perguntou-se se o
troco Pacaembú está em operação, sendo dito que apesar dele
não fazer parte do projeto Tietê, será verificado junto a área de
operação da Sabesp. Perguntou-se se coletor tronco Caçaquera  e
o coletor está pronto e em condições de operação, sendo dito que
essa informação será verificado junto a área de operação Sabesp.
Perguntou-se se o coletor Ricardo Jaffet está pronto, sendo dito
que está parcialmente em operação. Perguntou-se se os projetos
da 2a etapa foram estão sendo executados dentro das normas
técnicas, sendo dito que sim. Nada mais havendo a tratar o
Senhor Presidente solicitou que fosse lavrada a presente ata,
abaixo assinada pelo Grupo de Representantes da Sabesp e por
mim, Roberto Aldin Vazquez, que secretariei os trabalhos,
anexando-se ainda a lista de presença desta Audiência Pública,
que encerrou-se às dezesseis horas e quinze minutos.

            ______________________________           _________
            Marcelo De Assis Rampone   (Presidente) visto

_________________     _______   ___________________          ____
Antonio Bichara (membro)   visto       Roberto Aldin Vazquez (membro)  visto

_________________     _______     _________________     _______
Rubens Russo (membro)     visto         Edson Santana Borges     visto

                _______________________       _________
                           Secretário         visto




